

Informe de actuaciones con motivo del día 5 de mayo

A continuación resumo las actuaciones que se llevaron a cabo para recordar la importancia de la higiene de manos con motivo de que el 5 de mayo era el día mundial de la higiene de manos.

1. Cartelería.- Recibimos unos cuantos carteles de la campaña del Ministerio (15) a los que sumamos una cantidad de elaboración propia con el modelo remitido por la subdirección de calidad con los logos del SMS y consejería. Estos últimos fueron impresos en material que permite su limpieza, para ser consecuentes con la campaña. Este material se repartió por el coordinador de calidad de enfermería y el médico por las plantas y se invitó a los equipos a que se fotografiaran con la nueva cartelería como muestra de su compromiso con la higiene de manos. También se cambió la cartelería de puntos estratégicos donde estaba aún la de la anterior campaña.
2. Recopilación de fotografías.- A los equipos asistenciales se les pidió las fotos a las que se refiere el punto anterior para confeccionar un video resumen y subirlo a las redes sociales (twitter).
3. Presencia en redes sociales. Este video de fotografías y algun otro elaborado por servicios concretos se subieron a twitter.
(<https://twitter.com/Area6VegaMedia/status/1390197514092093443?s=03>)
<https://t.co/LvVkbX3Ulc>
(<https://twitter.com/Area6VegaMedia/status/1390196716087959552?s=03>)
4. Salvapantallas en ordenadores del centro. Se cambió el salvapantallas incluyendo información específica de la campaña.

Murcia, 13 de mayo de 2021

Fdo: Julián Alcaraz Martínez



Coordinador de calidad asistencial. Área VI